

NordArt 2016

www.nordart.de



Pilar Torres

Spanien/Deutschland/Spain/Germany

Geboren 1988 in Sevilla, Spanien. Lebt und arbeitet in Berlin und Sevilla. 2010–2011 BA in Malerei, Kunstfakultät der Universität Barcelona. 2006–2009 Kunstfakultät der Universität Sevilla. Ausstellungen: 2016 Las Claras Kulturzentrum, Plasencia, Spanien. 2015 Galerie Berten, Berlin (solo); Stadtverwaltung von Olivares, Sevilla (auch 2009); SomoS Kunstraum, Berlin; Cervantes Institut, Berlin. 2012 Galerie Überrall, Berlin. 2011/2010 Universität Barcelona. 2009 Musik-Konservatorium von Sevilla. "Künstlerisches Schaffen besitzt die Fähigkeit, soziokulturelle Situationen in Assoziation mit dem menschlichen Verhalten zu reflektieren; Kunst ist ein Werkzeug, mit dem ich Gedanken aktivieren kann und welches mir erlaubt, verschiedene vertraute Umgebungen zu vergleichen; in diesem Fall Spanien und Deutschland, wo ich zurzeit lebe und arbeite. Die Figur spielt eine große Rolle in meiner Arbeit, aber nicht weniger Elemente wie Stühle, Sofas, Tische, persönliche Gegenstände, Kleidung, Lebensmittel, etc., die sicherlich die Frage beantworten – wer sind wir?"

Born 1988 in Sevilla, Spain. Lives and works in Berlin and Sevilla. 2010–2011 BA in Painting, Faculty of Fine Arts, University of Barcelona. 2006–2009 Faculty of Fine Arts, University of Sevilla. Exhibitions: 2016 Las Claras Cultural Center, Plasencia, Spain. 2015 Gallery Berten, Berlin (solo); Olivares City Council, Sevilla (also 2009); SomoS Art Space, Berlin; Instituto Cervantes, Berlin. 2012 Gallery Überrall, Berlin. 2011/2010 University of Barcelona. 2009 Conservatorio Superior de Música Sevilla. "I think, the artistic practice has the ability to reflect socio-cultural situations associated with the human behavior, so I consider the art as a tool which allows me to activate thoughts and to compare different intimate environments that I find; in this case, between the countries Spain and Germany, where I currently live and work. It is plain that the figure has a great role in my work, but not less those elements such as chairs, sofas, tables, personal artifacts, clothing, food, etc. which certainly answer the question who are we?" <http://pilar-torres.com>



Heimkino, 2014, Öl auf Leinwand, 140 x 300 cm
Home-Cinema, 2014, oil on canvas, 140 x 300 cm